



viernes 3 de agosto de 2012

Once antequeranos participan este fin de semana en el Campeonato Provincial de

Los mismos pertenecen a los clubs Sapec, Antequera Bass y Joker Antequera

La competición corresponde a la modalidad Black Bass Orilla y se celebra en los Embalses de Gobantes y Guadalteba

Un total de once pescadores antequeranos toman parte este domingo 5 de Agosto en el Campeonato Provincial "Black Bass Orilla", de categoría absoluta a celebrar en el Embalse de Gobantes y Guadalteba pertenecientes a tres clubs de la ciudad caso de Antequera Bass, Sapec y Joker Antequera. Se da la casualidad de que la competición tiene un total de catorce pescadores siendo la participación antequerana totalmente mayoritaria.

Los deportistas antequeranos que se darán cita en la prueba son: José Miguel Martínez, Jesús López, José Manuel Medina, Salvador Molina, Marcos Pedraza, Leandro Rodríguez, Miguel Ángel Lara, José Antonio Barón, Luís Roderó, José Francisco Díaz y Francisco Reina.